

*Le vice-président cubain met en  
garde contre l'impact du  
changement climatique sur les  
États insulaires*

---

Image not found or type unknown

Saint John, 27 mai (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés Mesa a dénoncé lundi le fait que les petits Etats insulaires en développement sont ceux qui subissent les plus grandes pertes à cause du changement climatique et des catastrophes naturelles.

Valdés Mesa a souligné que les effets de ces catastrophes génèrent des coûts annuels équivalents à huit pour cent du revenu national de ces nations.

Le ministre cubain a tenu ces propos lors de la IVe Conférence internationale sur les petits États insulaires en développement (PEID), où il a appelé à « la mobilisation de ressources internationales nouvelles, additionnelles, prévisibles et adéquates pour capitaliser le fonds pour les pertes et dommages dérivés du changement climatique ».

Selon la Présidence de la République sur le réseau social X, le vice-président est à la tête de la délégation cubaine qui participe à l'événement, dont le slogan est « Tracer la voie vers une prospérité résiliente ».

La IVe Conférence vise à évaluer la capacité des PEID, quelque 60 petits territoires insulaires des Caraïbes, du Pacifique et de l'océan Indien, à parvenir à un développement durable.

Parrainé par les Nations Unies, le forum réunira plus de cinq mille délégués à Saint John, Antigua et Barbuda, jusqu'au 30 janvier (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355869-le-vice-president-cubain-met-en-garde-contre-limpact-du-changement-climatique-sur-les-etats-insulaires>



**Radio Habana Cuba**